

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten sind:



Melanie Ernst

Sophienstr. 27, 38159 Vechelde OT Vechelade, Pädagogische Mitarbeiterin , 45 Jahre

Mein bisheriges Engagement in der Kirchengemeinde:

Cantabile Chor seit Januar 2017 Mitglied im Kirchenvorstand seit 2018
Vorbereitung der Räumlichkeiten für Gottesdienste in Vechelade

Ich würde gern folgende Schwerpunkte setzen:

Die Kinder und Jugendarbeit weiter fördern. Die Aktivitäten der Propsteijugend Wahle unterstützen.

Kirche ist für mich:

Ein Ort an dem sich Menschen begegnen und sich austauschen können



Knut Giebel

Am Schützenplatz 1, 38159 Vechelde, Projekteinkaufsleiter, 63 Jahre

Mein bisheriges Engagement in der Kirchengemeinde :

Mitarbeit im Frühstückskirchenteam Seit über 20 Jahren Betreuung des Eine-Welt-Ladens
Lange Zeit Mitarbeit im Team der Kinderkirche, bei Konfirmandenfreizeiten und im Alleinerziehenden-Treff

Ich würde gern folgende Schwerpunkte setzen:

Kinder- und Jugendarbeit, Zusammenarbeit mit dem ev. Kindergarten Arche Noah,
Musikalische Angebote, Gartengottesdienste und Gemeindefeste für Jung und Alt,
Zusammenarbeit mit den anderen Vechelder Vereinen und Gruppen.

Kirche ist für mich:

Ein wichtiger Grundstein in meinem Leben. Sie gibt mir Kraft, Geborgenheit und Rückhalt auch in schweren Zeiten. Sie ist ein lebendiges Zeugnis meines Glaubens.



Franziska Poetsch

Hildesheimer Str. 84, 38159 Vechelde, Assistentin der GF bei VoOptimus in Vechelde, 51 Jahre

Mein bisheriges Engagement in der Kirchengemeinde:

Ich habe schon viele verschiedene Aufgaben übernommen und Projekte begleitet; ich war im Elternrat der Arche Noah aktiv und bin der Theatergruppe, die dort ihren Ursprung hat, treu geblieben. Seit 2018 bin ich Mitglied im Kirchenvorstand.

Ich würde gern folgende Schwerpunkte setzen:

Ich habe Freude daran, im Team gemeinsam für die Menschen vor Ort direkt und ohne große Umwege etwas bewegen zu können. Traditionen schaffen, besondere Gottesdienste feiern und Kirche lebendig gestalten - dafür bin ich im KV.

Kirche ist für mich:

Gemeinsamkeit; denn „zusammen ist man weniger allein“ (und ja, das ist auch der Titel eines sehr schönen Buches von A. Gavalda).



Indra Seebode

Juteweg 1, 38159 Vechelde Lehrerin , 53 Jahre

Mein bisheriges Engagement in der Kirchengemeinde:

Mitglied der Theatergruppe Wellenbrecher

Ich würde gern folgende Schwerpunkte setzen:

Verantwortung und anfallende Aufgaben übernehmen Gestaltung von Gottesdiensten
Vielfältige Angebote für alle in der Gemeinde

Kirche ist für mich:

Gemeinschaft und Vielfalt, Ruhe und Sicherheit, ein Angebot, das ich mitgestalten kann



Björn Schlüter

Falkenring 5b, 38159 Vechelde, Redakteur bei der Nachrichtenagentur Evangelischer Pressedienst , 43 Jahre

Mein bisheriges Engagement in der Kirchengemeinde:

Ich bin in der vergangenen Legislatur Teil des Kirchenvorstandes gewesen und habe in dieser Tätigkeit diverse Gottesdienste begleitet, Konfirmanden verabschiedet, und bei Gemeindeaktivitäten geholfen. Meine und andere Kinder habe ich in diversen Kindergruppen begleitet.

Ich würde gern folgende Schwerpunkte setzen:

Gerne würde ich die Angebote für Kinder und Jugendliche wieder mehr ausbauen, die bedingt durch Corona pausieren mussten.

Kirche ist für mich:

Ein Ort an dem alle willkommen sind und sich einbringen können. Kirche ist eine Gemeinschaft, die viel bewegen kann und dabei die Schwächsten der Gesellschaft nicht aus dem Blick verliert.



Anke Sieverding

An der Waage 9, 38159 Vechelde Bürokauffrau, 45 Jahre

Mein bisheriges Engagement in der Kirchengemeinde:

Ich habe meine 4 Kinder durch ihre Zeit in der Gemeinde aktiv begleitet: von Taufe bis zur Konfirmation und als Teamer.

Ich würde gern folgende Schwerpunkte setzen:

Schulkinder aktiv in die Kirchengemeinde einbinden.

Kirche ist für mich:

Beständigkeit, Ort der gemeinsamen Zeit und der Einkehr. Aber auch ein Ort der Geselligkeit und des Lachens.



Alexandra Wüstefeld

Hildesheimer Straße 9138159 Vechelde, Erzieherin, 46 Jahre

Mein bisheriges Engagement in der Kirchengemeinde :

Leitung Arbeitskreis Partnerschaft Namibia der Landeskirche Namibiagottesdienste, Frühstückskirche, Adventsmarkt früher Kinderkirche.

Ich würde gern folgende Schwerpunkte setzen:

Arbeit mit Familien, Kinder- und Jugendarbeit Kirche attraktiv gestalten, Verlässliche Gottesdienste

Kirche ist für mich:

Kirche ist mehr als nur ein Ort. Kirche ist Gemeinschaft. In der Kirche finde ich Geborgenheit und Rückhalt. Kirche bedeutet für mich zu Hause und angekommen sein